

Für den Frieden in der Welt!



Ein Brief von Genossin Hannelore Lange (87) aus Ribnitz-Damgarten zum "Manifest für den Frieden" von Sahra Wagenknecht und Alice Schwarzer

Am 21. Februar 2023 erhielten wir von Genossin **Hannelore Lange (87) aus Ribnitz-Damgarten** einen Brief zum "Manifest für den Frieden" von Sahra Wagenknecht und Alice Schwarzer, den wir nachfolgend veröffentlichen. Genossin Hannelore Lange war in ihrem Berufsleben viele Jahre Leiterin eines Kindergartens.

Das Manifest für den Frieden hat
meine volle Unterstützung.

Durch meine langjährige Tätigkeit
im Kindergarten lag in. liegt mir das
Wohl aller Kinder auch heute sehr am
Herzen.

In einem Kindertied heißt es:

„Mutti ich will spielen so weit von Herzen
frei,
dafür liebe Mutti sehr, dass Frieden sei.
Mutti unsern Vati den geben wir nicht her
sag es allen andern wir wollen den Krieg nicht
mehr.“

Es muss Schluss sein mit diesem Krieg,
es muss endlich verhandelt werden, damit
der Wunsch der Kinder in Erfüllung gehen kann.

Hannelore Lange